



Survivants et rescapés

publié le 30/06/2012 - mis à jour le 05/07/2012

Survivants et Rescapés

D'Oradour sur Glane

Le village d'Oradour sur Glane est tragiquement connu pour le massacre qui y a été perpétré. En effet, 642 personnes ont été tuées en un après-midi.

Seul cinq hommes et une femmes ont réussi à s'en sortir. Voilà comment ils y sont parvenus :

- ▶ Lors que les SS arrivèrent dans le village, ils rassemblèrent tous les habitants sur la place du champ de foire. Les femmes et les enfants furent emmenés dans l'église. Les SS leurs tirèrent dans les jambes, puis ils mirent le feu à l'église. Deux femmes et un nourrisson tentèrent de s'échapper. Les pleurs du nourrisson avertirent les SS qui exécutèrent la femme et son enfant. L'autre femme, Marguerite Rouffanche, bien que blessée, réussit à s'échapper par un vitrail et courut se cacher en attendant que les SS quittent le village.
- ▶ Ce jour là, une visite médicale était prévue dans le village pour les enfants. Un des enfants avait compris ce qui allait se passer et il courut hors du village quand il vit les SS arriver. Il se cacha dans la forêt avant de rejoindre un village voisin.
- ▶ cinq hommes réussirent à s'échapper d'une grange dans laquelle ils avaient été rassemblés par les SS pour être exécutés. Les SS tirèrent sur les hommes puis mirent le feu. Les survivants, dont plusieurs blessés, virent une petite issue qui menait dans un grenier voisin de la grange. Ils s'y dirigèrent. Ils réussirent à s'échapper des flammes. Les cinq hommes se cachèrent dans des buissons jusqu'à être sûrs que les SS soient bien partis.



Quelques rescapés du massacre

Entrée du village martyr

